



中北小学校 学校だより

そ っ た く き

啐啄の機 No. 1

令和3年4月22日(木)

上天草市立中北小学校

文責：横山

令和3年度 「新たな気持ちで」新学期のスタート

いよいよ新学期がスタートしました。保護者の皆様、お子様のご入学、進級おめでとうございます。4月9日の入学式には9名のキラキラと瞳を輝かせた1年生が入学してきました。今年はいく童数55名です。2年生から6年生までの在校生は、新しい学年を迎え、みんなとても張り切っているようです。登校班では、熱心に1年生のお世話をしてくれています。毎日の授業にも、落ち着いた態度で、意欲的に取り組んでいます。とても頼もしく思います。

この「新たな気持ち」はとても大切です。新鮮な気持ちがあるからこそ、物事に真摯に向き合うことができます。前向きにがんばることができます。いろんな発見をすることができます。「新たな気持ち」は一人一人を成長させてくれる原動力です。そういった意味では4月はとても大切な時期だと考えます。いいスタートを切ることができれば、きっといい一年になるでしょう。

昨年度は新型コロナウイルスの影響で学校生活にも大きな制限がかかりました。それまで当たり前だった活動もできなくなりました。全国を見ればまだまだ厳しい状況が続いています。これからの学校生活も感染予防に十分に配慮していかなければなりません。

しかし、そのような現状の中でも、工夫しながらできることをみつけ取り組んでいきたいです。楽しく充実した学校生活が過ごせるよう、笑顔あふれる学校をめざします。

そこで、令和3年度の中北小学校では次の3つのことを大切にしたいと思います。

① 「安心・安全」な学校 → 「感染症拡大防止」「事故防止」の徹底

新型コロナウイルスの感染拡大も依然続いています。また、地震、豪雨、台風といった自然災害も多発しており、最近は何が起きるか分かりません。何より大切なのは「子どもの命を守る」ということです。学校は安心・安全な場でなくてはなりません。子どもの「学び」を止めないためにも、このことを最優先に教育活動を進めていきます。

② 「子どもの笑顔が輝く」学校 → 「わくわく」と学び合う授業づくり

学校の主役は子ども達です。子ども達の笑顔があふれる学校をめざします。そのために、取り組むのが、子どもが「わくわく」と学び合う授業づくりです。日々の授業を通して、クラスの「絆」も深めていきます。

③ 「地域とともに創る」学校 → 家庭・地域との連携

子どもの健全育成は、学校だけでは行えません。家庭、地域、学校の三者がそれぞれに連携し合い、補完し合い、協力し合うことが大切です。「共に育む」という意識をもち、協働していければと思います。

さらに本年度も「全ては子どものために」を学校スローガンとし、全職員でとことん子どもたちと関わっていきたくて思っております。どうぞ温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

学校だより「啐啄の機」よろしくお願ひします。

本年度の学校だよりのタイトルを昨年に続き、「啐啄の機」といたしました。「啐」とはヒナ鳥が卵からかえろうとしているときに内側からつつく音を表し、「啄」はそれに合わせて親鳥が外から卵をつつく音を表します。このように、両者の動作が一致することで目的が達成される「両者が合い応じる得がたい好機」のことをいいます。卵の内側から殻をつつくヒナ鳥は中北小学校の子ども達です。そして、外から卵をつつくのは、保護者や地域の皆さん、そして、本校の職員です。家庭、地域、学校の三者が一致団結して協力し合い、健やかな子どもの成長を促していきたいという願いを込めて、このタイトルにしました。どうぞよろしくお願ひいたします。

入学おめでとう！ようこそ1年生♪

4月9日(木)は入学式でした。新入生9人が入学してくれました。式の当日は緊張した様子で入場してきましたが、氏名点呼ではみんな元気良く「はい」と返事をしてくれました。式の態度もとても立派でした。さすが中北小の新入生です。早速次の週からは、元気に登校し、授業に、掃除に、給食当番の仕事にと、一生懸命がんばっています。

また、入学式に向けて、6年生を中心とした在校生が、一生懸命準備をがんばってくれました。気持ちのよい働きぶりに、とても嬉しくなりました。

学校での様々な体験を通して、子ども達の「生きる力」の育成に向け、全職員で取り組んでまいります。どうぞご支援とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



よろしくお願ひします！

令和3年度中北小学校職員紹介

校長	横山 幸生(2年目)	教頭	奥田 香織(上天草市教育委員会より)
1年担任	岩本 沙央里(2年目)	2年担任	直江 尚美(5年目)
3・4年担任	村田 梨恵(5年目)	5年担任	豊田 誠一郎(登立小より)
6年担任	松本 隼人(4年目)	ひまわり学級担任	森下 慎太郎(3年目)
事務職員	矢野 香奈恵(高等教育課より)	養護助教諭	吉村 輪子(3年目)
特別支援教育補助員	岩本 咲子(2年目)	学校用務員	松田 庄次(今津小より)
スクールサポートスタッフ	住本 良子(2年目)		
(複数校を担当する職員)			
英語専科	濱本 真美子	図書館司書	塚本 幸男
ALT	エイミー・シロマ	、	ケリー・ガースライト

「全ては子どものために！」 ～力を合わせてがんばります～

【お知らせ】

本年度の運動会を5月23日(日)に行います。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、昨年同様、午前中開催(弁当なし)となります。ご理解とご協力のほど、お願ひ申し上げます。なお、振替休業日は20日(木)、24日(月)です。雨天の場合は順延します。